

Glückliche Gewinner beim Nikolausschießen in Möhringen

Mit einer etwas schwächeren Beteiligung als im letzten Jahr ging das Nikolausschießen zu Ende. Bei der Siegerehrung freuten sich die fast komplett anwesenden Teilnehmer ganz besonders, dass sie ihre Preise gleich in Empfang nehmen konnte.

32 Preise wurden im gut besuchten Schützenhaus verteilt. Das insgesamt beste Resultat erzielte Luis Westerhoff, der in der Wertung der Jugendlichen einen 7,6 und einen 26,2 Teiler schoss. Ein Gesamtergebnis von 33,8 Teiler war von niemand anderem zu schlagen.

Zweitbester Schütze war ebenfalls bei den Jugendlichen Leane Elbe, dicht gefolgt vom besten Erwachsenen Thomas Kohler. Jeweils die beiden besten Schüsse jedes Schützen ergaben die Rangliste. Geschossen wurde mit Luftgewehren auf 10 Meter Entfernung.

Ergebnisse des Nikolausschießens:

Schüler:

1. Platz Lenny Westerhoff 112,6
2. Platz Finlay Elbe 147,8
3. Platz Giuliano Greco 210,7
4. Platz Gianluca Greco 232,5
5. Platz Jonas Weh 248,2
6. Platz Jannis Hägele 283,7

Jugend:

1. Platz Luis Westerhoff 33,8
2. Platz Leane Elbe 36,1
3. Platz Keanu Elbe 53,8
4. Platz Jan Luca Donig 101,2
5. Platz Imanuel Wiljotti 122,0
6. Platz Philip Hägele 271,9

Erwachsene:

1. Platz Thomas Kohler 39,0
2. Platz Florian Kloos 43,4
3. Platz Jürgen Hintermeister 53,1
4. Jörg Donig, 5. Katharina Jerkovic, 6. Elisa Kloos, 7. Joachim Schwarzfischer, 8. Cliff Schwarzfischer, 9. Tanja Hasanzadeh, 10. Jürgen Weh, 11. Bernd Senn, 12. Marija Jerkovic, 13. Ramin Hasanzadeh, 14. Olaf Westerhoff, 15. Gaetano Greco, 16. Hans Weh, 17. Christoph Fruh, 18. Detlev Elbe, 19. Dario Bruno, 20. Petra Jerkovic, 21. Nicole Greiner

Die noch nicht abgeholten Preise können während der üblichen Öffnungszeiten im Schützenhaus abgeholt werden.